

肝付町教育長 西之園 眞

ざいます。 いただきまして誠にありがとうご に対して温かいご理解とご協力を 昨年は、岸良小中一貫教育校と

をお迎えの事と思います。皆様に

で、地域や学校の特色を生かした

育を推進しています。各中学校区

ご家族おそろいで輝かしい新春

は日頃より、学校教育や社会教育

学校英語トピックトークコンテス 高山中学校三年の平山さんが県中 英語弁論県大会で一位を受賞し、 有元さんが高円宮杯全日本中学校 宮富小学校が、鹿児島県学校環境 秀な成績を収めています。 の7校も作品コンクール等で、優 トで最優秀賞を受賞しました。他 全国大会へ出場しました。同じく ました。また、高山中学校三年の 緑化コンクールで優秀賞を受賞し

ければと思います。 付町の子どもたちの頑張る姿や思 や作文などが紹介されました。肝 教育活動の様子や児童・生徒の詩 いを、今後も継続して発信してい この他、各種メディアで学校の



電子黒板を利用した授業の様子

りました。 科の書くことを中心として、タブ の多くの先生方が参観し、 研究を公開しました。町・地区内 で内容のある充実した研修会にな レットPCや電子黒板を活用した ては、11月に内之浦小学校が国語 学力向上への取組といたしまし

心として施設分離型の小中一貫教 また、昨年より、 中学校区を中

> 進めております。 他、タブレットPCや電子黒板を 同で開催したりしています。この り効果的になるよう改善・研究を 中心とした授業等については、よ 教育活動を展開したり、行事を合 また、関係各位のご協力により、

備が設置されました。 全普通教室・特別教室等に空調設

す。 財を生かした「肝付町らしい教育」 ご指導をよろしくお願いいたしま な活用に努めてまいります。 の推進と、ICT機器等の積極的 な人材、豊かな自然、多くの文化 今後も各学校では、町内の豊富 本年も、町民の皆さまのご協力、